

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



La Sociedad Azteca Donde se Valora Lo Militar

La sociedad azteca se caracterizo por su acentuada jerarquía social, existiendo en su interior distintos estratos sociales que contaban con privilegios y roles muy diferentes entre sí. A pesar de esto, las personas que se destacaban de manera positiva, principalmente en los ámbitos religiosos y militar, podían modificar su lugar en la escala social, existiendo un cierto grado de movilidad social. En la cúspide de esta organización, se ubicaba el gobernante, a quien le seguían los demás grupos.

Las mujeres: en una sociedad altamente militarizada y dominada por los hombres, la mayor parte de las mujeres aztecas tenían que atender a sus esposos, guardar silencio frente a ellos, obedecerles y asumir las labores del hogar. Cuidaban de sus hijos de modo exclusivo hasta los dos años, a partir de esa edad eran educados por el padre o la madre según el sexo del hijo. Las niñas ahí comenzaban a aprender sus futuras labores y las normas de comportamiento, que en el caso de las nobles eran más rígidas.

Las mujeres de la nobleza, si bien gozaban de algunos privilegios de su grupo, no podían acceder a los cargos políticos, militares y religiosos. Las mujeres del pueblo, por su parte, fueron un pilar fundamental de la unidad y del sustento económico de la familia. Traspasaban las tradiciones, participaban en las labores agrícolas y confeccionaban las vestimentas, entre otras actividades.

Preguntas

1) ¿Cómo se caracterizaba la sociedad azteca?

R:

2) ¿Cómo podían modificar su escala social?

R:

3) ¿Quién estaba en la cúspide de esta organización?

R:

4) ¿Cómo era esta sociedad?

R:

5) ¿Qué hacían las mujeres aztecas?

R:

6) ¿Cómo cuidaban de sus hijos?

R: